
 

 

7月２日に、第２回運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

 

校長挨拶 
日々の学校教育活動へのご理解とご協力ありがとうございます。保護者、地域のみなさまへの感謝を兼ねて、学校ホ

ームページ「八中ブログ」を日々更新しています。子供たちの日常をお知らせするとともに、「チーム八中」の魅力発
信に役立てています。 
アクセス数は、一日平均１，５００アクセス程度、多い日は２，０００アクセスを超えています。「いいね」カウン

トには波があり、修学旅行や体育祭ブログでは、アップ即日に１００近い「いいね」があり、日常の様子のブログでは、
１，２週間後に「いいね」が４０くらいに増えている状況です。アクセス数の割に「いいね」カウントが少ないことが
少々残念です。 
生徒には、お互いを応援し合う気持ちで「いいね」カウントを増やそうと話しています。「いいね」マークをタップ

する一瞬は、離れていても気持ちがつながる瞬間として、多くの人の心をつなげたいと思います。ご協力よろしくお願
いいたします。 
連日の厳しい暑さのなか、子供たちは元気に活動しています。昨日は、夏の総合体育大会やコンクールに向けた部活

動壮行会を生徒会が主催し、お互いを励ましあい、チーム八中のモチベーションを高めたところです。部長さん達から、
「先生、コーチ、保護者、チームの仲間たちなど、お世話になった方々に感謝して、本番に臨みたい」とのコメントが
あり、とても頼もしく感じました。 
熱中症予防のため、運動中・登下校中のマスクコントロールを指導しています。「マスクは、原則はずしましょう。

近くの人と話すときは付けましょう。」というものです。部活の練習中の様子を見ると、このところマスクを外してい
る子が増えています。マスクをしている子に「運動中は、はずしていいんだよ」と声をかけると、「まだ苦しくないの
で大丈夫です」「先生から聞いてわかっています、でも、気持ち的にはずしたくない」という返事が返ってきます。コ
ロナ禍の２年間でマスクが習慣化し、マスクをしていると安心感があり、マスクをはずすことに抵抗感があるのは、社
会現象ですが八中も例外ではありません。 
暑さが厳しいこの機会に、状況により、適切にマスクを着脱する新たな習慣が身に付くように指導してまいりますの

で、ご家庭のご協力をお願いいたします。 
本会議でも兼ねてから話題に上がっていた八中指定バッグの変更についてですが、２学年生徒・保護者のアンケート

調査をもとに八中指定のバッグから、市販品を各自が自由に選んで購入するように移行していきます。選ぶ目安につい
ては、リュックタイプのもので、体格などに合わせて使いやすさを優先にしていただきたいと思います。詳しくは、近々
おたよりでお知らせします。時期は、２学期からを考えており、八中指定バッグを継続してもよし、市販品にしてもよ
しというかたちで進めてまいります。 
また、現在の学ラン・セーラー服についてですが、昨今の社会状況を反映させた「これからの時代にふさわしい制服」

にモデルチェンジする必要性を感じています。時期は未定ですが、制服の「機能性」「多様性」「経済性」の３点を主な
キーワードとして検討してまいります。保護者アンケートを実施する際など、ご協力をお願いいたします。 

 

各委員会報告 
学年委員会 … 1学年委員がきまりました。3年は体育祭のお手伝いをしました。 

体育祭でひとみ学級チームが頑張っていました。来年もチーム結成して欲しいです。 
文化委員会 … 6/23運営情報交換会に参加しました。 

2学期に進路指導の先生による講座と親子ライヴ鑑賞会の予定。 
広報委員会 … 広報紙（先生紹介・体育祭号）を7/15に発行する予定です 
おやじの会 … 体育祭でのパトロールを行いました。 
青少年補導員 … 7/20終業式の日にパトロールを行います。（代理報告） 
ＰＴＡ連絡協議会 … 連絡協議会が5月6月に開催されました。八中ブロックからは、八中と鶴指小が参

加しました。 

 

連絡事項 
・今年度からスキットメールにて、本部だよりを発行する予定です。 

・学校ホームページ内の本部ページに、各委員さんの活動内容を掲載することを検討中です。 

・女子トイレの生理用品の予算をＰＴＡ会費より補助致します。 

 

行事予定 
7/8 １年生ＳＮＳ講演会  7/11 防犯教室  7/13 ３年中高連携授業（弁当持参） 7/15 給食終了 

7/20 大掃除・終業式 

 

７月最終下校 １８：３０ 

 

＊ 次回の運営委員会は、10月１日（土）１０時予定です。＊ 
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